



Paroisse Notre-Dame du Saint Cordon Valenciennes & Saint-Saulve

« Devenir une communauté de disciples-missionnaires
vivant et annonçant l'Evangile »



annonces paroissiales du dimanche 04 janvier 2026

Une espérance qui demeure

Voilà déjà quatre jours que nous avons commencé une nouvelle année. Et dans deux jours s'achèvera l'Année jubilaire de l'espérance, alors même que nous n'avons sans doute jamais eu autant besoin d'espérer. Vertu théologale que saint Paul évoque dans sa première lettre aux Corinthiens, l'espérance est souvent plus discrète, face à la foi et à la charité mais tout autant essentielle, comme nous l'a montré cette année jubilaire qui nous a fait replonger au cœur de cette vertu. L'espérance ne disparaît évidemment pas avec la clôture du Jubilé. Celui-ci a plutôt été, à mon sens, une rampe de lancement : un temps de mise en route, une amorce pour la suite. Car nous sommes « pèlerins d'espérance » appelés à poursuivre le chemin.

Certes, chacun de nous peut chercher de bonnes raisons d'être dans l'espérance pour l'année qui s'ouvre. Mais en ce jour où, en France, nous fêtons l'Épiphanie — Dieu qui se manifeste à tous à travers la visite des mages — rappelons-nous que notre espérance prend sa source dans un enfant, Dieu venu partager notre condition humaine par compassion pour l'homme. Cette espérance en Jésus-Christ n'est pas juste un espoir fragile ou passager et, de la même manière, comme le rappelait il y a quelques jours le Pape lors de sa bénédiction à la ville et au monde : « *son apparition n'est pas éphémère, il vient pour rester et se donner lui-même* »

Considérant tout cela, je vous souhaite sincèrement une belle année pleine d'espérance, et tous mes meilleurs vœux !

Rémi Crombez, séminariste

Rassemblement diocésain à Cambrai « Pèlerin d'Espérance »

Dimanche 11 janvier 2026 journée en diocèse à Cambrai à l'occasion de la clôture du Jubilé. La journée débutera à 10h pour les paroisses du valenciennois en l'église St Martin à Cambrai pour des temps de rencontre et d'enseignements, elle se poursuivra au Palais des grottes avec l'ensemble des paroisses du diocèse par le pique-nique suivi d'un spectacle sur la vie de St Géry et se clôturera par la Messe.

Des bus seront au départ (8h30) et au retour (18h30) de Valenciennes. (Participation libre aux frais du bus)

Inscription obligatoire pour le bus

sur <https://doyenne-valenciennes.cathocambrai.com/inscription-bus>
ou à l'accueil de la Maison Paroissiale.

Ce week-end, les horaires des messes seront modifiés pour permettre à un plus grand nombre de participer au rassemblement.

Samedi soir, pas de changement, dimanche messe à 8h30 au Carmel, 10h30 et 18h30 à St Géry.

Changements Messes en semaine

En raison de la réorganisation et de la disponibilité des prêtres, à partir du 05 janvier il n'y aura plus de messe le lundi matin à St Géry.

La messe en semaine sera célébrée : Au Carmel à Saint-Saulve du lundi au samedi à 8h30 et en l'église St Géry à Valenciennes du mardi au vendredi à 8h30

Antenne de la faculté de Théologie

Dès le jeudi 8 janvier, dans les locaux du lycée La Sagesse rue de Mons à Valenciennes, s'ouvre un nouveau cycle d'enseignement sur l'histoire et la culture du christianisme par le professeur Olivier Rota

Tous les auditeurs libres sont les bienvenus !

C'est une occasion unique de s'initier en douceur à la théologie et de mieux comprendre le devenir actuel des Eglises chrétiennes, en particulier de l'Eglise catholique.

Contact : Sylvie Abraham 06 09 67 10 78

À la recherche de la Vierge Marie : « Je suis la servante du Seigneur »

Les Prochaines rencontres de formation du groupe von Balthasar animé par le Docteur Jean-Michel Vilcot auront lieu :

Jeudi 15 janvier, Jeudi 12 février, Jeudi 12 mars, Jeudi 9 avril, Jeudi 7 mai et le Jeudi 8 juin.

La dernière rencontre du 8 juin sera animée par le cardinal Philippe Barbarin.

Toutes les rencontres ont lieu à 20h à la Maison du diocèse à Raismes.

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Du 18 au 25 janvier aura lieu la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Le thème de cette semaine de prière est : « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » Éphésiens 4,4

En ouverture de cette semaine de prière, nous vivrons une célébration œcuménique le dimanche 18 janvier à 11h en l'église du Sacré Coeur.

Messes en semaine

| | | |
|----------------------|------|-----------------------|
| Du lundi au samedi | 8h30 | Saint-Saulve, Carmel |
| Du mardi au vendredi | 8h30 | Valenciennes, St Géry |

Prière du chapelet

| | | |
|----------------------|-------|--------------------------------|
| Du lundi au dimanche | 9h15 | Valenciennes, St Géry |
| Jeudi | 16h30 | Valenciennes, Ste Jeanne Jugan |
| Vendredi | 15h | Valenciennes, Sacré-Cœur |

Adoration du Saint-Sacrement

| | | |
|----------|-------------|--------------------------|
| Mercredi | 15h à 16h30 | Valenciennes, Sacré-Cœur |
| Mercredi | 20h à 21h | Saint-Saulve, St Martin |

Rencontre avec un prêtre, sacrement du Pardon

| | | |
|--------|-----------|----------------------------------|
| Samedi | 10h à 12h | Valenciennes, Maison Paroissiale |
|--------|-----------|----------------------------------|

Horaires et lieux des messes dominicales

| | | |
|--|-------|-------------------------|
| Samedi 10 janvier Messes dominicales anticipées | 18h30 | Valenciennes, St Géry |
| | 18h30 | Saint-Saulve, St Martin |
| Dimanche 11 janvier Le Baptême du Seigneur | 8h30 | Saint-Saulve, Carmel |
| | 10h30 | Valenciennes, St Géry |
| | 18h30 | Valenciennes, St Géry |

Maison Paroissiale

5 rue des Moulineaux 59300 Valenciennes

03 27 32 59 62 secretariatndsc@gmail.com

Accueil du lundi au samedi de 9h30 à 12h

www.notredamedusaintcordon.fr

Info sur WhatsApp en flashant le QR code

Facebook et Instagram @ndstcordon YouTube @CatholiquesenValenciennois

